

Niederkrüchten, den 22.06.2021

**Antrag
der Fraktion der CDU**



**Einrichtung eines verkehrsberuhigten Bereichs/Spielstraße
auf der Florianstraße vor der Kita DRK Familienzentrum
Abenteuerland**

I. Vorbemerkung:

Die Florianstraße zwischen der Feuerwache Elmpt und der Kita DRK Familienzentrum Abenteuerland war über viele Jahre hinweg eine Sackgasse und wurde ausschließlich von den Besuchern der beiden zuvor genannten Einrichtungen genutzt. Durch die Verlängerung der einstigen Sackgasse in eine von zwei Zu- und Ausfahrtsstraßen in das Neubaugebiet Heineland ist der Durchgangsverkehr deutlich angestiegen. Das Parken vor dem DRK Familienzentrum ist lediglich seitlich neben der Florianstraße möglich. Die Kinder müssen zum Ein- und Aussteigen jeweils auf der straßenzugewandten Seite an den parkenden Autos vorbeilaufen. Dies führt zu einer erheblichen Gefahr, zumal der Bürgersteig nicht durch einen sonst üblichen abgesenkten Bordstein von der Fahrbahn getrennt ist. Da die Straße derzeit häufig auch von großen Liefer-Lkw genutzt wird, ist die Gefahr sehr hoch, dass ein Kind dort übersehen wird und angefahren werden kann. Ein zeitnahes Handeln ist erforderlich. Auf der gegenüberliegenden Straßenseite ist die Zufahrt ins Wohngebiet bereits seit vielen Jahren als verkehrsberuhigte Zone/Spielstraße ausgeschildert.

II. Der Rat der Gemeinde Niederkrüchten beschließt:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Florianstraße von der Einmündung Overheffelderstraße aus bis hinter dem Familienzentrum Abenteuerland (Einfahrt ins Neubaugebiet Heineland) als verkehrsberuhigten Bereich/Spielstraße (Verkehrszeichen 325.1) auszuweisen und entsprechend zu beschildern. Außerdem wird sie beauftragt, auf die Anordnung eines Lkw-Durchfahrtsverbots (Verkehrsschild 253) hinzuwirken. Die Maßnahmen sind schnellstmöglich umzusetzen.

Johannes Wahlenberg
und die Fraktion der CDU

Anlage:

